

LOS ANDES

ADMINISTRACION
Calle de Quesada N° 24

Director y Administrador.—José J. González.

CASILLA 03380 Y
TELÉFONO N° 11

Año XXVIII.

Guayaquil, Ecuador Jueves 9 de Abril de 1891.

YNU 2223

Noticias universales, Política, Comercio, Industria, Ciencias
Literatura, Religión, Bellas Artes, Historia, Remittidos Anuncios.

REAL FABRICA

de Tabacos y Cigarros.



Flor de Tabacos de
PARTAGAS Y C.A.
Industria Nos. 152, 154 158, y 160.

HABANA



AVISO.

Agradecemos con los honores de PROVEEDORES DE LA REAL CASA y la autorización para el uso de las ARMAS REALES en las etiquetas de los productos de nuestras Fábricas y teniendo noticia de que nuevamente se falsifican los cigarillos PARTAGAS, hemos debido introducir una innovación en las marquillas que sirven de envoltura, haciendo constar en ellas, la distinción con que hemos sido honrados por S. M. y adornándolas con el escudo de la REAL C.S.A.

Rogamos, pues, á nuestros favorecedores se fijen en la nueva fisionomía de la marca para que en ninguna ocasión sean sorprendidos con productos ajenos á esta procedencia.

Ya que la excelencia de los materiales empleados en la elaboración y el esmero en conservar sus celebradas e immejorables condiciones continúan sosteniendo á encantadora altura la fama, que con tanta justicia tiene adquirida esta casa, no nos hace innecesario toda otra recomendación.

Habana Noviembre de 1891.

J. A. Bances.

Cigarillos de esta Marca

—ACABA DE RECIBIR—

L. C. STAGG.

Azúcar Valdés.

Venden por mayor

Seminario Hermanos.

15—v.

Guayaquil, Abril 22 de 1890.

PEDRO L. SEVERIN.

IMPORTACIÓN, EXPORTACIÓN Y COMISIONES

Correo, 184—Valparaíso—Cable—Severin.
Se encarga de compra de frutos del país, embarques, desembarques y trasbordos. Admite consignaciones y devoluciones sobre ellos.

LOCUMBA

De la acostumbrada Fábrica de M. Adrián Ward, ofrece constantemente en venta
L. C. STAGG.

CIGARRILLOS

P. A. Estanillo,

EBRA Y PICADURA

EXTRA FLOR

Ha recibido nuevamente

L. C. STAGG.

Avería de Mar.

El infrascrito agente de

EL CID SA.

de La "Italia," Sociedad d'Assicurazioni Maritime, Fluviale & Terrestre y de La Alianza de Seguradores de Barcelona

está autorizado para intervenir en representación de dichas Corporaciones en los casos de avería de mar.

L. C. STAGG.

LAS LEYES QUE REGULAN
LA SALUD SON DE IMPORTANCIA PARA TODOS.

La Sangre es la Vida.

Las píldoras del Dr. Baird, la Afamada Medicina para Purificar la Sangre.

ES MAS PRECIOSO QUE EL ORO.

Esta medicina es inestimable para todas las impurezas de la sangre; limpia y purifica el sistema entero. Regula el Hígado, el Estómago y los Riñones, es una cura positiva para la Dispensia, Indigestión, Flatulencia, Constipación Crónica, todas Calenturas, Biliosas, Dolores de Cabza Nervioso. Dolores en la Espalda, Ardor del Corazón, Ofuscamiento de Vista y Neurosis.

PARA LAS MUGERES Y LOS NIÑOS ES UNA VERDADERA DADIVA.

Una cura positiva para la Lembriz en Niños. Regula el Estreñez en las Mujeres, removiendo todas las obstrucciones. Regula la Menstruación y es un remedio eficaz para la Lucyrea. Los jóvenes, los viejos y los de mediana edad pueden confiar en la eficacia de esta verdaderamente maravillosa medicina.

PRECIO CINCUENTA CENTAVOS POR PAQUETE.

Vale \$ 5 por Paquete

— UN ENSAYO CONVENCERÁ A LOS MAS EXCEPTICOS. —

Es una verdadera medicina de familia. Se suplica respetuosamente á los médicos que den un ensayo á esta medicina para que queden convencidos.

Esta afamada medicina se halla de venta por todos los droguistas y principales comerciantes en medicinas en todo el mundo.

Si su droguista no lo tiene al recibir el precio le enviará alegremente un paquete por correo sin costo alguno.

DEPÓSITO DR. BAIRD'S SPECIFIC MEDICINES,
Nº 286 Fifth Avenue, Nueva York, E. U. A.

G. & E. MURILLO

PROPIETARIOS DEL ESTABLECIMIENTO
La Villa de París.

ponen en conocimiento del público, que por terminación del contrato de arrendamiento de la tienda que han ocupado en el "Malecón", han trasladado su oficina y almacén principal á la otra sección del local que desdoblante tenía la misma. Calle de "Hilvingworth" Nº 4 contiguo al "Banco Peñafiel" y en donde los señores prestarán continua atención á sus clientes y favorecedores.

Guayaquil, Diciembre 6 de 1890.

Leyendas



ROYAL MAIL Steam Packet Co.

Los vapores de esta Compañía parten de Colón para Europa (F youth Cherbourg, Southampton) en las siguientes fechas durante el presente año: Junio 4 y 18 | Octubre 8 y 22
Julio 24 y 30 | Noviembre 3 y 18
Agosto 13 y 27 | Diciembre 3 y 15
Septiembre 10 y 24

Regresan a Plymouth en 21 días. Hacen escala en los puertos de Jamaica, Barbados y en su regreso con vapores de la flota Compañía que pasa a las diferentes Islas de las Antillas.

Reciben pasajeros, tales como mercaderías para las Antillas y Venezuela, y para los principales puertos de Europa, dando opción para los puertos de Hamburgo, Londres, Hamburgo, Antwerp, Amsterdam, Rotterdam, &c., &c., &c.

Se llama particularmente la atención de los exportadores a la nueva línea establecida de un vapor mensual que sale de Colón en la mes de diciembre a las Antillas, Hamburgo, Hamburgo, Soumption, Hamburgo y Bruselas.

Tiene carga directamente para el H. Hamburgo y Bruselas, sin transbordo.

GEORGE CHAMBERS

Agencia

LOS ANDES

LOS ANDES

Guayaquil, 9 de Abril de 1881.

El Ilustre Concejo Municipal acaba de dar una prueba irrefragable de su espíritu progresista, protegiendo la inteligencia y ayudando á un joven que avido de saber marchó á Europa, á perfeccionarse en la importante ciencia de la Química.

El señor Flores Ontaneda acaba, pues, de merecer la alta honra de que nuestro Ilustre Concejo Municipal, en virtud de sus relevantes méritos, le asigne mensualmente hasta Diciembre del presente año, la suma de 500 francos, para que pueda atender, en parte, á los gastos de su permanencia en París.

Esta decisión del Ilustre Concejo Cantonal, que tras pasa los límites de sus decisiones comunes, en la esfera de lo puramente administrativo y que revela una como intuición de los beneficios resultantes que obtendrá el país, con el perfeccionamiento de un quinientos de las cualidades y aptitudes del señor Flores Ontaneda, en uno de los centros principales del mundo cívico, hace confiar con soltura fundamente, que el Ilustre Concejo de 1891, va empiezañdo de lleno, en el cumplimiento de la alta misión que le está encomendada.

No nos aventuraremos en asegurar que nuestro actual Concejo, se halla poseído de aquel elevado principio que señala á las Municipalidades el sagrado deber de propender y realizar el bien y felicidad de los pueblos; felicidad que consiste en atender, proteger y desarrollar la educación popular en sus más altas manifestaciones.

Al proceder como ha procedido nuestro Ilustre Municipio, no ha hecho más que satisfacer el deseo, el clamor general de esta sociedad, que hoy valoriza y estima su resolución, como un galardón más de la brillante historia con que va iniciando sus trabajos.

Bien, por la Ilustre Municipalidad; bien por la merecida distinción que se han dispensado al señor Flores Ontaneda, y bien, muy bien, por los Concejales señores Luis F. Carbo y Dr. Emilio C. Huerta, que han sido los autores de la idea que ha dado margen á la resolución de que hemos hablado.

Exterior.

VERGONZOSAS ESTENAS EN NUEVA ORLEANS.

Once priñeros italiani asesinados en la calle de la Villa.—El pueblo choca con la por dobras y comerciantes de nota.—La multitud arroja piedras la ley.—Las victimas despedazadas por un tribunal de justicia.—Compañías interrumpen.

La agitación provocada en la ciudad de Nueva Orleans por la muerte del jefe de po-

blis Mr. David Hennessy, teniendo un sangriento y deshonroso epílogo. La multitud, exasperada por la absolución de varios individuos acusados de este crimen, é iniciada por los incendiarios discursos de varios abogados, penetró armada en la cárcel y asestó a once presos autoritarios, sin que les hicieran cosa alguna para impedir su violencia vergonzosa de la ley. Reprimidos or lentamente los sucesos, remontaron su origen.

En la noche del 15 de Octubre último fué asesinada a puerta de su casa el jefe de policía Mr. Hennessy, por individuos desconocidos. El crimen produjo sensación inmena, y se atribuyó desde el principio á las maquinaciones de una temible sociedad italiana, conocida con el nombre de "La Mala", á la cual se suponía autor de una sucesión de misteriosos asesinatos y perpetraciones directas hechas eludiendo la acción de la justicia. Decisiva que el fructífero celo de Mr. Hennessy es desmascarar la inexcusable trama de estos hechos criminales, había atraido sobre su caza las venganzas de la sociedad referida cuya existencia, á decir verdad, no está suficientemente probada.

Como quiera que sea, lo cierto es que la policía, pronto con actividad y sin pararle, redujo á prisión á unos veinte italianos como partes directas ó indirectas en el asesinato de su jefe. Uno de los que fué puesto á manzana por un amigo del difunto jefe de policía.

Hace cosa de un mes inicióse una causa criminal italiana, que ha tenido en tegen constante los servicios de los abogados de Nueva Orleans. El vecindario popular habrá de antemano condenado a muerte á los diez y nueve sospechosos, así grande fué la indignación causada, al terminar el proceso el viernes último, se supo que habían sido acordados seis de los acusados y el jurado no había podido ponersel de acuerdo con respecto á otros tres. La prensa local denunció el fallo en sucesivamente ecos de los más omitidos rumores. Dicíase que habían sido subordinados algunos de los jurados por mediación de un individuo de la policía secreta, y se proclamaba a grandes voces el triunfo de "La Mala" sobre la ley y la justicia.

Allá misma noche, mientras los italians se regocijaban en la absolución de sus paisanos, se verificó una reunión por iniciativa de varios individuos prominentes del fisco y del comercio, y en ella, después de condenarse con vehemencia el fallo del tribunal, considerado por los concurrentes como un escándalo á la justicia, se redactó una citación formal por más de cincuenta y seis personas de visto, convocando "a todos los buenos ciudadanos" que se reunieran en el salón de la Sociedad secreta, y se proclamaba a grandes voces el triunfo de

"La Mala". La reunión, que fué concurrenciosa, acudió á ella sobre cinco mil personas provistas de revólveres, fósiles y otras armas. Mr. W. S. Parkerson, abogado de notable credad y uno de los espíritus más turbulentos de Nueva Orleans, presidió la junta, pronunciando un discurso de los más exaltados, al que siguió otro en el mismo idioma por Mr. John W. Wickliffe, abogado también.

Cuando la ira popular hubo llegado al paroxismo de la ira, la multitud se puso en camino de su casa, en trío de peso en algunos establecimientos de armas para arrojarlos aquéllos que los tenían. La policía los vió venir y apresuró a enviar su dotación para detener la ira popular.

A todo esto el Cónsul de Italia había preventivo al gobernador del Estado, haciendo constar la imperiosa necesidad de apoyar á la fuerza pública para impedir que fiesen a oír los oídos sibilantes italiano-

s que acababan de ser declarados inocentes por un tribunal. Pero el señor gobernador se contentó con encogerse de hombros y recomendar que quienes deseasen auxiliar al alcalde de la ciudad el cual no pudo ser hallado por ninguno de parte.

Llegaron las turbas ante la cárcel, y después de haberla puesta exterior sin obtener respuesta, echaron abajo su vidento de un madero a gruesa de astilla. En el precipicio encontraron á los seis asesinos—el "sheriff" había soltado su pretexo de buscar al corredor—y exigieron les llaves de la puerta interior, penetraron un contra e de hombres salvajes por el citado Parkerson en el sombrío edificio preguntando "¿dónde están los asesinos?"

(Continuará)

DE PARIS.

Enero 23 de 1891.

Friu helado. E. S. ha helado a mitad cubriendo las calles y la mitad en forma de nieve.

Y como Paris es un blo más caritativo de tierra, el gobernante por su lado y la prensa por el otro han organizado recuerdos que con ellos se podrán pagar a deuda española. Y los esfuerzos generosos continúan siendo tan extraordinarios.

E. G. ha visto ya viele miles de francos. La prensa ha sufragado por su creación pública el primer día de su reunión, recaudó treinta mil duros, lo que que se ha visto superado ya de todo.

Y se ha organzado en diferentes puntos de la capital, a los días y de noche en los cuales se han repartido en el suelo da de ayer temprano, mil raciones de la sopla, a la noche casi mil personas, cosa a lo que han tenido buenas y bien fuerte. De aquí en adelante que comience el ciclo a mostrarse claramente entre el gobernante y nosotros, y digo nosotros porque la prensa somos todos, habremos ayudado á vivir bajo esta temperatura mortificadora á más de cien mil personas.

El presidente de la R. República invitó ayer el palacio de la Justicia, a donde estaban el juez de instrucción, el fiscal, el juez de la mano, un juez de la estatua de Henry Clay, y terminando la reunión con significativa advertencia: "Acuidid preparados para la acción", es decir: actúen.

El ministro de la Justicia ha enviado á los departamentos dos telegramas:

"Todó es grande aquello."

La otra vez, la gerencia, el

de control, y el resto.

El público al grío desordena q's, que gusanos extranjeros no pisan mas que en divertirse, cuando llega

en momento difícil de nuestras vidas magníficas y digno de la admiración universal.

Se ve entonces que éste es un pueblo trabajador, económico y que sus economías la sirven para ayudar a los demás cuando son necesarios.

La lista de los suscriptores de "La Curiosidad". Desde lo techado hasta el último comestible pasando todo el modo se apresuró a enviar su donativo para los pobres.

Lo que se invierte lo mandó.

Quien lo envió veo partir esas cartas á un país donde las gentes deben andar á sus horas en calles en mangas de camisa.

Y con tal de que estas cartas lleguen á su destino.

Pero das partes ilusas, los negocios están detenidos en las nubes, barcos naufragados. A juicio por lo telégramas se dice que se pierden las cosas de todos los países diferentes que en el fondo del mundo!

No se crea por eso que en París estén tristes y esfumados.

Salemos á la calle en todo tiempo vamos á los teatros, á los salones, á pasear al bosque de Bois que hem a arrancado que se ha nombrado y que tanto desfase tiene q' perderse acostumbrado á la chispa.

Y para pillar una compagno en las rigores del invierno de excepcionales, orgullosa y magnífica, orgullosa de magnífica que hace que no se ve en París desde un año.

En el mes de Febrero próximo mantiene de carnavales variadas y variadas fiestas de Carnaval para la cual se despliegan las luces en tiempo de carnaval.

La población la suprimió y la cubrió en tabaco.

La población crece ésta que es la única mente mo aquella y que con veo al fin de doce de enero hasta enero de popular. Venden á varia extrangeros y extranjeros; el consumo de Paris gasta mucha dinero de él y que el oro en este país que brinda á ser su depósito el más rico del mundo.

Parece que pasó en un año por sus grandes catástrofes financieras y que morido no se ha resuelto abrumante nada.

Vive en la miseria con el frío y Paris ocha milicias y milicias á la calle.

Y donde hay tanto deseo y tan buena voluntad no puede suceder nada malo!

Eusebio Blasco.

Inserciones.

LOS TIPOGRAFOS.

AL SEÑOR DON BELISARIO CALDIRON, EN PRUEBA DE GRATITUD.

Sin pretender hacer la luz sobre el origen y progresos de las artes, más es casi del todo inaccesible para mis escasos conocimientos, soy, sin embargo, á explicar ligamente algunos rasgos que más sobresalen, aunque sea de una manera débil, con el único objeto de demostrar que, entre los muchos artes y oficios, la tipografía ha llegado de estimación y a la lumen bienhechora, así en los tiempos antiguos en que era poco conocida, como en los modernos en que se la ha visto con alianza de gran belleza.

Comenzó cuando de lo di que el los artesanos preliminares, "nuestro tipógrafo" es un arte como cualquier otro... y de aquí la rara anomalia de que el impresor (o editor) que da vida á los magníficos escritos de Menéndez

Pelayo, Cefarino G. Montalvo y el Padre B. teve la misma obra construyó un expediente no dice la glosa titulado municipal, No. 78.

Lo que en dicha glosa no carece de fundo, a mi entender, son como siempre, las verdades que afectan al individuo, aunque en el caso si lo temporal a por la oportunidad y ventaja de la justicia oportuna de mejores.

Dijo que la enseñanza temptada por el lenitivo justicia, — porque, tan ronan en cuenta las causas originan esa anomalia, hacen honor a referencias que se mencionan la cualidad de muchos obreros maestros de los tipos, que por su propio esfuerzo y tardanza práctica, han llegado a adquirir, y que justamente han sido ésta vez competentes para el trabajo sin experiencia gregoriano que por la lenitiva de mejores días, — porque que muestra así la illogica conducta municipal recordando es decir, no en el jardín de Aclimatar las enseñanzas invirtiendo, lo cual angula económicamente las mejores, más bien intelectualmente.

Ahora bien, y por lo respecta á los resultados que el tipógrafo pudieron propiciar entre otras artes analogas en antiguo, no menciono el modelo más o menos escabro de horribles viriles que se han conseguido á su perfección, más allá de 1828 época en que se realizó el famoso sueño del humor Gutenberg; y sólo menciono que se inventaron las ideas por el egipcio Menéndez en 1822, año de Ucrania. Y se introdujeron numerosas en Europa por los drabas en 1828, después de Cristo, lo que se instauró pioneros elementos que más tarde entrañaron los más principales en el movimiento progresivo del arte tipográfico, salvo otros datos que no sepa. No así, por ejemplo, los escultores y pintores, que si bien es cierto que han levantado el arte á gran altura, principalmente los genios escultóricos de Miguel Angel, Rafa, Murillo etc., también lo es que no carecen de estímulos en la antigüedad pues los egipcios habían ejercitado en el hierro y con pinceles situó en la piedra y en el fino mármol tallados con el hierro, las figuras de sus dioses: los del Olimpo, Vulcano, Osiris y otras diversas, libre de que, además de suento privilegiado, la belleza natural y las tradiciones cristianas, eran y son fuente inagotable, en cuyas cristalinas grecas habén con sacralidad y tristeza nota los hombres que suspiran por su felicidad concepcionada en la idea y en la forma.

(Continuará)

LAS APARICIONES.

Algún amigo me ha pedido explicaciones respecto á uno de mis únicos ser los publicados en la prensa parisina, en el cual alude a los trabajos de la Sociedad psíquica de Londres; me parece que puede ser interesante para

LOS ANDES.

do al mundo entrar en algunos de las ás respectos, y no habrá nádeles en resumir aquí lo más brevemente posible este curioso invento.

Los cronómetros de aparición semejante, en el momento de la muerte, se basta de ser objeto de una investigación independiente por parte de sabios que reconocen que la negación jamás ha probado cosa.

El espíritu científico de nuestra siglo trae su razón de separarse de todo lo demás.

Es de notar, sobre todo, la ciencia y pensamiento que se ha organizado en Inglaterra para el estudio de estos fenómenos, la "Sociedad para pruebas científicas" que tiene sus salas satisfechas gran número da y que han suministrado ya publicaciones importantes.

Estos fenómenos de visión á distancia se clasifican bajo el título de *telepathia* (tele, lejos, pathos, sensación). La variedad es considerable: ejerzamos el tono de acuerdo á las sensaciones y de remos a gabinetes de esos documentos en el y científicamente constatados.

En el caso que sigue recientemente observado, el observador estaba tan sorprendido como yo que escuché, y usted leerá. Si traigo en tal R. B. deté, que habita en Vega (Inglaterra), He aquí este curioso relato:

"El 15 de diciembre de 1878 fui yo y mi mujer, a visitar a la familia de ésta que vivía en Southport dejando a mis padres en la más perfecta salud, regresaron las apariencias.

Al otro día por la tarde habíamos pasado un paseo á orillas del mar, cuando me encontré tan profundamente triste, que me fui imposible el interesarme en nada de morir que no tardemos en volvernos.

De pronto mi mujer manifestó un sentimiento de pena y me dijo que se iba á acostarse de inmediato por algunos momentos. Urturado de que me levantara ya mismo del asiento y rasgó el velo.

Una hora vestida como fuera á salir se acercó á mí, como si viniera del cielo de su madre y permaneció pacientemente por el mismo espacio que yo veía y yo asombrada por su bondad y a pesar de todo, le dirigí la palabra adolorida inmediatamente, para no asustarla lo que le dije:

"En el mismo momento y en tanto que permaneció juntas á mí, comí a media del cielo de su madre y permaneció pacientemente por el mismo espacio que yo veía y yo asombrada por su bondad y a pesar de todo, le dirigí la palabra adolorida inmediatamente, para no asustarla lo que le dije."

"Acto continuo, con un voto movimiento de sorpresa, me dije: ¿Por qué es tan señora que acaba de pasarse á tu lado?"

"Pero si nadie ha pasado oltre mi mujer era una persona sorprendente de que..."

"¡Dios! contesté yo. ¡No sabía de verá esa señora que te pasó por allá en donde estás tú y que salió sin duda del apartamento de mi mujer?"

"Ese punto, me respondió mi esposa. En este momento no hay en casa nad. que mi madre y yo."

"En efecto, ningun persona habla contigo; yo veo mi mujer y yo no nos conocemos; pero crees que yo estoy soñando, y yo por esto que mi mujer viene de inmediato de mi casa."

"Eras los 8 meses diez entonces. Me aguanté, un lo grande no-sostenible la mortera reportí de mi muerte, á consecuencia de una enfermedad al corazón, yo era precisamente á la misma hora, vestida de paño y vestida exactamente como yo vi á la conocida que había pasado justo á mi."

Otro dato:

Federico Wengfield, de Bellville, en Tercer (Víctima del No) escribió que el 25 de Mayo de 1880, había sido testigo algo tarde de haber visto una parte de la noche, señó que un hermano que vivía en el Condado de Essex, en Inglaterra, estaba ju-

to con él, pero en vez de contársela á uno preguntó que la dirigía hacia la cama, se levantó la silla y salió.

La impresión había sido tan fuerte que el narrador había salido medio dormido de la cama y despertó cuando puso oídos el reloj, llamando á su hermano.

Tres días de más recibió la noticia de que su hermano acababa ser muerto de una caída de cama o en media días 25 de Mayo de 1880 a las seis y media de tarde, a algunas horas antes del sueño que escuchó de contarse.

Un minucioso sumario ha constituido la muerte es exacta y que el autor de la narración hizo escrito su "vicio en una agenda en la misma la de su hermano" y de más tarde el cierre y no pués de él.

Tales son las narraciones de los observadores.

Las indagaciones hechas por la comisión de investigación psíquica han demostrado la autenticidad y la concordancia de estos testimonios.

Son hechos tan positivos como una observación meteorológica, a donde físcas ó químicas? ¿Puedo explicarlas? Se dirá que es una coincidencia? Una yarda de evidencia puede ser satisfactorio basado por esta palabra?

En estas narraciones se encuentran apariencias espontáneas y a veces no previstas por el destino de la vida, y por decir así:

«La sugerencia mental puede en veces llegar hasta allí?

Los autores del libro *Phantoms of the Living* del cual tomamos estas investigaciones, respondieron afirmativamente con siete ejemplos suficientemente atestiguados, entre los cuales ofrecen una prueba á la atención de mis lectores. Es éste:

El reverendo C. Godfrey, que reside en Gippsland, Cantón de Surrey, habiendo leído una referencia de aparición premeditada, resolvió hacer el ensayo á su vez.

El 15 de Noviembre de 1800 hacía las veces, dirigió todo su fuerza de su voluntad á la idea de aparecer á sus dos amigos en sucesión de pie al lado de su cama.

El esfuerzo mental duró ochenta minutos, después del cual Godfrey se durmió fatigado. Al día siguiente la señora que habían sido invitados á la aparición vivió espontáneamente y contrario á Godfrey, que lo había visto. Invitada a llevar sus recuerdos por escrito, lo hizo en los siguientes términos:

«La otra noche me desperté y brevemente tuve la sensación de que alguien había entrado á mi pieza, O igualmente un ruido, pero no pude que verían unos pájaros que acercaron todos sobre mi ventana.

Experimenté en seguida como una agujeta, un de evo vagó de su cuarto á la calle.

Este sentimiento se hizo tan vivo, que al fin me levanté escondiéndome bajo la intención de tomar a gatas cosa para calmarme. Al levanté á mi pieza, vi á Mr. Godfrey parado sobre la gran ventanilla que derrumbó la persiana.

Estaba vestido como de costumbre y tenía la expresión que he notado en él cuando mira muy estremecido á go. Estaba allí nervioso, en tanto que yo con la boca levantada lo contemplaba con gran sorpresa. El duro frío ó cuadro regordón, después de los cuales como algas se empotró á regor subido, despareció. No estaba acostada; pero no pude verla dormir.

Godfrey pasó, juevamente, el experimento al cual se había entregado sombra más importancia si se repite.

Una segunda entativa falló, pero la tercera tuvo éxito. Seエンシenda que la señora en otra ocasión hacia sus experimentos no sabía mas previamente de sus intenciones que la otra vez.

La noche pasada, escribió el martes 7 de diciembre, subí á acostarme á las diez y media,

pronto me di cuenta de que oyía una voz que me decía: Despierta y siente una mano que se posa en el lado izquierdo de mi cabeza. [La intención de Godfrey es a vez había sido sentir sentir presencia por la voz y por el tacto.] Mi mente inmediatamente.

Había en el cuarto un sencillo cristal y sentí una especie de acento frío que me rodeaba; inmediatamente comencé á palpitar con violencia y vi distintamente una cara ojos, de color más brillante en la noche. La cara era de una lámpara. Sintiendo que formaba una reya luminosa a por sobre el cristal y estaba partiendo la parte de la cara que estaba sobre la lámpara; y lo que yo veía era de forma de una reina. Llegué a la conclusión de que la lámpara era de cristal y que la forma de la cara era de una reina.

Distinguió el contorno del rostro, pero como oscurecido por una penumbra. Sintiendo los dedos y media la mano habiendo apartado la cortina para ver lo que era de su cara de costumbre. No tengo duda de que la cara fuese la de la Reina Victoria; y lo que yo veía era de una reina.

Nadie mejor que el mismo escritor conoce las dificultades con que las empresas periodísticas tropiezan para la crácta de tributación de los periódicos, y tan es así, que no nos surgen que reclamar una vez. «El Observador» que reclamábamos no había sucedido y que sin embargo no recibimos.

Hemos sido uno de los primeros en acoger publicación tan importante y relevante, como lo es la ciencia y el compasismo, y deseamos caro.

La falta, pues, de nuestro redactor y de la que es sólo responsable, esperamos no se repetirá en virtud de las medidas que hemos adoptado al respecto.

Así mismo suplicamos tanto a los amigos como á nuestros señores que cuando dejen de recibir nuestros periódicos se sirvan poner en conocimiento de esta Administración para subsanar la falta.

Hemos recibido el siguiente aviso, que trae su respectiva firma de su res. responsabilidad.

Hace tiempo que una niña recién nacida fué abusada en el zapato de la casa del señor Manuel Varela, quien la recibió y la prestó entusiasta hasta hoy, los más felices cuidados y carísimos como si hubiera sido su hija. Mas hoy se enteró de la alcaldía Municipal doctor C. Carrera, la señora Carrón, reclamándola como su propia hija.

¿Será posible que haya tanta aviación y tanto descaro?

Llamamos la atención del señor Alfonso F. Seal, para que á esa Mame se corazon que tuvo la iniquidad de abandonar á su hija de su matrimonio, le levante el respectivo amparo, por encerrar este hecho en su crimen que nuestras leyes condenan y castigan severamente.

De «El Municipio de Quito» —

— Los ARTISTAS Y ARTEZANOS.

En la convocatoria para la Exposición Continental de artes industriales que tendrá lugar el Díez de Agosto próximo, que se publicó el 27 de Enero último se dijo: —

— Dese de la presente lecha todos los expositores residentes en el Canton de Quito, que quieran exhibir sus obras de arte pueden exhibirse en la Secretaría municipal hasta el 15 de Febrero inmediato, para ver si el número de los expositores y la importancia y variedad de artes que deben exhibirse merece que se establezca un premio estí que engrandeciera el honor de los hijos de Pichincha.

Las obras para la exhibición deberán estar consignadas en la Municipalidad hasta el 31 de Julio y los premios se distribuirán en el salón

EXPORTACIÓN POR EL VAPOR CHILENO. Luis. del 8 del presente mes 120.000 piezas de 12.000 valor \$1.000 para el Callao 4.000 más \$1.000 valor \$800 para el Perú.

1.650 R/ plátanos k. 35.600 valor \$1.620 para id.

100 k/ piñas 6.000 k/ valor sucre 100 para id.

100 k/ limones 9.200 k/ valor sucre 60 para id.

60 k/ frutas 2.000 k/ valor sucre 400 para id.

Municipal y en sesión solemnne el 30 de Agosto del año corriente'.

Pueden por tanto, exhibir sus obras en dicha Exposición cuantos quieran AUNQUE NO SE HAYAN INSCRITO. Se da esta explicación por cuanto el Concejo ha llegado á saber que algunos creen que la falta de inscripción, les quita el derecho de exhibir sus obras.

LEEMOS EN «El Telegrama» de Quito:

No our carta de París, fechada el 23 de febrero, tomamos lo que sigue:

«La estructura que Oksena ha destinado á su hogar es la siguiente capital de la compañía de 12.000.000 frs. comprandolo en exclusiva el importe de las acciones de la antigua compañía del Ferrocarril, que se arajan á la par por las acciones de la nueva. Estas últimas se han puesto en venta.

La compañía q. estará constituida de aquí al 15 de abril.

Se forma un sindicato para la colocación de 103000 obligaciones de 500 frs. resbalable en 50 años. El interés de 5% comienza á correr desde el 1º de enero próximo y el primer cupón se pagará el 1º de julio próxmo.

De las 103000 obligaciones es destinada 15.624 para recoger igual número que está actualmente en circulación del empréstito de los cuatro millones. Esta inversión se hará en una prima de 55 frs. en dinero por cada obligación de dicha emisión.

Todo esto tiene q. hacer con la mayor celeridad, pero recibí 380 frs. por cada obligación y tiene que resarcir la emisión con 500, después de pagar un interés de 5%. Los materiales q. costarán también en el armazón se pondrán en tramo para el trámite para q. no ganeña á la empresa más allá del plazo, enca 4.000 frs. Por fin, tiene q. dividir con el Gobierno el excedente de las utilidades cuando pase del 70%.

El negocio no presenta una perspectiva brillante para Oksena, tanto por la artifa enunciada, causada por otros muchos q. se componen de q. la alcaldía de 185.000 frs. del ferrocarril, el pago del cupón de junio y varios otros».

Otra carta optativa dice q. el empréstito tendrá mejor éxito ante el público y q. no todo caso hay q. temer, porque está tomada á firme la suma en la emisión. El contrato para la construcción se hará con el Sr. Kell y los trabajos comenzarán á principios de mayo. El, por su parte, se comprometido los gastos, y otro tanto hará la comisión p. por la ejecución.

ESTAMOS tranquilo y apaciguado de los dolores, tal es la división del JARABE DE FOLLET, que viene si inconstitucional, cuando q. sea su causa, fiere, enfermedades, trabajo, agitación, servicios, preconcursos moral, etc. El JARABE DE FOLLET es el verdadero canto, el sonido natural, sin alteración, sin molestar, sin poliglos; el sonido q. es el tranquilo reposo del energía y del espiritu. En el FRASCO DE JARABE DE FOLLET hay uso y vicio q. es de reposo y apaciguamiento, natural y reparador; y se vende en toda las farmacias.

AVISO

GOBERNATIVO.

Los tenedores de Bonos del Gobernro por valor de \$1.400, se servirán ocurrir desde el 19 del presente, al Banco del Ecuador, el que pagará los intereses vencidos el 31 de Marzo próximo pasado.

Próximamente se dará aviso de la suma q. que sigan uñados en los sorteos q. se celebran en la lotería que se hará para la amortización.

Gutiérrez, Abeij 6 de 1891.

El Secretario de la Gobernación

LOS ANDES.

Falta de Fuerzas, Dispepsias, Anemia,
Calenturas, etc.

QUINA - LAROCHE

DINERO DE 15,000 FRANCOS
PARIS, 26, rue Bonaparte

MEJORES MEDALLAS DE ORO
Y en todas las Farmacias.

Falta de Fuerzas

ANEMIA
CLOROSIS
OBSEQUIALIDAD
ESTRUMENCIÓN

EL HIERRO BRAVAIS

Extrayendo por la mejoría médica se obtiene para hemorragias y débilidades del organismo. Se fabrica en la fábrica de la casa de Hierro Bravais, 18, rue de la Paix, París. Una botella de 500 gramos cuesta 10 francos. Una botella de 1 litro cuesta 20 francos. Una botella de 2 litros cuesta 40 francos. Una botella de 4 litros cuesta 80 francos.

Aceite de Hígado de Bacalao

del D^r DUCOUX
leche-Ferruginoso con Quina y Cáscara de Naranjas amargas

Este medicamento es fácil de tomar, sin asco, y tiene un gusto agradable. Su composición le da todas las calidades que le permiten combatir:

- 1.º ANEMIA, 2.º CLOROSIS, 3.º ENFERMEDADES DEL PECHO
- 4.º BRONQUITIS, 5.º CATARROS, 6.º TISIS
- 7.º DIATESIS ESTRUMOSA, ESCOFULOSA, ETC.

Por las razones que se suscitan, sus acciones múltiples y seguras y por su economía para los enfermos, los Médicos le ordenan con preferencia a los demás medicamentos semejantes.

DEPOSITO GENERAL:
PARIS — 200, rue de la calle Saint-Denis, 200 — PARIS

Tienda en todas las principales Farmacias del Universo.

LIMOSINA

DE OPPENHEIMER.

Bebida efervescente, Refrescante, Agradable.

VERDADERO DEPURATIVO DE LA SANGRE, espole la AGITUD y los HUMORES. Cura las INDIGESTIONES, las ENFERMEDADES del ESTOMAGO y del HIGADO, la BILIS, la GOTTA, el REUMATISMO, la INFILAMACION, la CALENTURA, la FIEBRE TIPOIDEA, la JAQUECA, la DISPEPSIA, el ASMA, los ECZEMAS y EMPEINES. Quita los BARROS y los GRANOS—previene las EPIDEMIAS y la FIEBRE AMARILLA.

Depósito — 26, Rue St. André, Londres, y todas las Boutiques.

ICURACIÓN DE LOS TISICOS!

CREMA DE MALTA

CON ACEITE DE HIGADO DE BACALAO

É HIPOFOSFOTOS

AGRADABLE AL PALADAR COMO UN DULCE.

Fumar todas las variedades del Aceite de Hígado de Bacalao más las del aceite de Malta y de los Hippofosfatos de Cal y de Soda. Recibido por todos los farmacéuticos de fácil digestión, es tomado con gusto y apetito por cualquier enfermo. Sana las Ulceras pulmonares, cura la Tis, Bronquitis, Esfríasis. Combate el Linfatumato, la Quiniquita, la Escrofula, la Anemia, Salvación de los niños debiles.

Depósito — 25, Rue St. André, Londres, y todas las Boutiques.

VICHY

Administración — PARIS, 8, Rue Montmartre.

GRANDE-GRILLE — Afecciones inflamatorias, Efermedades de las vías digestivas, Inflamación del hígado y de la bazo, Oftalmopatías visuales, Atrofia del nervio óptico, etc.

HOSPITAL — Afecciones de las vías digestivas. Piescas del estómago, Diagnóstico clínico, Enfermedad de Gaster, etc., etc.

CELESTINE — Afecciones de la piel, venas, de la retina, Gravata, Calcificaciones arteriales, etc.

NAUTERIVE — Afecciones de las glándulas, de la retina, Gravata, los Calcios arteriales, la gota, la diabetes, la Alimentación, etc.

LAURENTIUS — La fórmula de la FORTUNA sobre la CAPILLA de Guignecourt, las Aguas de las Fuentes de Vichy tienen maravillosas propiedades curativas.

de J. PAYEVE.

Gombriz Solitaria

Hablando del Kouros ó krayera, el profesor BOUCHARDAT se expresa de este modo en su Foysiaco:

« Es el mejor tonificante, pero es menester estar seguro de su verdadera, porque M. THOUASSET me ha asegurado que el Kouros impuro había producido envenenamientos. »

Por otra parte, se lee en el Tratado de terapéutica de los señores Troussseau y Pidouz:

« Kouros no determina fiebres ni colidios, ni sequedad de la boca (el Kouros solitaria), que tiene la forma de un filo delgado que se termina en una especie de veniosa, no es espesada por regla generalísimo a la tercera ó cuarta evacuación; casi siempre hay bastante con una dosis, pero si fuera necesario puede repetirla sin temor de envenenamiento. »

El polvo de Kouros tiene un sabor nauseabundo, por lo cual su administración es muy difícil. Un farmacéutico de P. M. MENTEL, ha imaginado granularlo con azúcar, preparando de esta manera, nada más fácil que haría tomar aun que sea a los niños. »

EL Kouros granulado de MENTEL de primera clase y se garantiza como

AGUA DE CHAMILY,

La Delicia del Tocador.

Porqué ha conseguido esta Agua en pocas semanas una fama superior a la de las más antiguas y conocidas?

Porqué las elegantes Señoras Americanas ya no quieren usar otra?

La contestación reside en su fragancia y persistente suavidad. Nada hay en ella que se parezca a aquellas mescillas mal definidas puestas en venta hasta hoy; bien se puede decir que el AGUA DE CHAMILY es la que imparte la más

DELICIOSA SENSACION DE FRESCURA

al cuerpo, ya sea usada como perfume para el pañuelo, ya para los cuidados del Tocador.

Es la mejor para el baño

y nada alcanza el placer procurado por su aroma fresco y penetrante.

Destilada únicamente por Zeno y Ca., de Londres, se halla en todos los buenos establecimientos.

SIMON VIOLET AINE Y C^o Sucesores de VIOLET FRÈRES

TEUR (Pyrénées-Orientales) FRANCIA

Casa única para el BYRRH Cas Vino de Málaga

El BYRRH es una bebida cuyas virtudes télicas no necesita indicar.

Hecho con vinos ajenos de España especialmente generosos, puesto al contacto de sustancias universales inteligentemente escogidas, contiene todos los principios de estos sin perder en ello el sabor y la acción nerviosa del alcohol que hace la base de la mayor parte de las especialidades ofrecidas al público.

Es a la vez gustoso y absolutamente irreprochable al punto de vista higiénico.

El BYRRH puede tomarse a todas horas: la más de un pequeño vaso de Bitter con agua mezclada con agua envasada, como bebienda de refresco.

EXPOSICIÓN UNIVERSAL DE PARIS 1889
MEDALLA DE ORO (la más grande recompensa concedida). Se vende en Gionvally en casa de J. PAYEVE — en las principales casas.

JARABE y PASTA de BERTHÉ

farmacéutico, Premiado por los Hospitales de París.

El Jarabe y Pasta de Berthé de Colina pura poseen una eficacia incontestable para calmár y curar Hostriados, Bronquitis, Catarrlos, Asma, Males de Garganta, Insomnio, Tos nerviosa y fisiológica, Entremedias de Pecho e Irritaciones de toda clase.

Los enfermos que toman el Jarabe y la Pasta de Berthé gozan de un sueño tranquilo, apacible y reparador, nunca seguido de pesadillas en la cabeza, de perdida de apetito ni de constipación.

Plídense los Verdaderos Jarabe y Pasta de Berthé y, para garantía, exijase la Firma Berthé y el Sello Azul del Estado Francés.

PARIS — CLIN y C^o — PARIS, y en las Boticas.

En Casa de todos los Perfumistas y Peinadores de Francia y del Extranjero

La VELOUTINE

Polvo de Arroz especial
PREPARADO AL BUSTILLO
Por C^o FAY, Perfumista
Paris, 9, rue de la Paix, 6, Paris.

NO MAS CALENTURASI

Las Perlas de Sufrido Las Perlas de Sufrido
Quina, Bronquitis, Valvulitis, Clorhidrosis, Valvulitis de Quiniflato, etc., etc., del Clerant, confecciónada cada una diez centigramos (1/10 gramos) de sal de quinina quemada pura, de fabricación francesa, y están preparadas por su procedimiento aprobado por la Academia de Medicina de París.

Bajo una envoltura gomosa, delgada, transparente y muy fácil de digerir, le quitan la sensación de ardor, dolor, etc., etc. Interactúan y tragan sin que teñan ni amarillen.

Cada frasco contiene treinta perlas, o sea tres gramos de sal de Quinina.

En adelante cada perla de Quintina del Dr. Clerant llevará impresa las palabras "Clerant Paris".

NOTA. — Es absolutamente indispensable seguir la marca.

Se vende en la mayor parte de las Farmacias.

FABRICACIÓN Y VENTA POR MAESTRO : CASA L. FRERE, 19, Rue Jacob, PARIS.

PILDORAS DE BLANGARD

Yoduro de Hierro Inflamatorio
y Aluminio

NUEVA YORK — Aplicación para la Afección de los Riñones y las Glándulas. Aluminio

Aluminio y Hierro. Yoduro de Hierro.

Particularmente útil en las progresiones del SIDA.

Dr. ELIZALDE con su Fábrica de Blangard, ha experimentado con su medicina las más variadas afecciones, entre las que destaca la germen encrochado (la tbc, carbunclos, erupciones, etc.) en fin, aplicación de masas energéticas para estimular el organismo y tratar las enfermedades más graves y más resistentes, con resultados más o menos brillantes.

S. B. — El motivo de haberse adoptado el hierro en vez del yodo es que el yodo es un agente terapéutico que actúa de modo poco potente.

Blangard, etiología constante, suero plateado rosado, muestra firma adunca y de color verde, y una envoltura de látex.

Blangard, etiología constante, suero plateado rosado, muestra firma adunca y de color verde, y una envoltura de látex.

Blangard, etiología constante, suero plateado rosado, muestra firma adunca y de color verde, y una envoltura de látex.

Blangard, etiología constante, suero plateado rosado, muestra firma adunca y de color verde, y una envoltura de látex.

Blangard, etiología constante, suero plateado rosado, muestra firma adunca y de color verde, y una envoltura de látex.

Blangard, etiología constante, suero plateado rosado, muestra firma adunca y de color verde, y una envoltura de látex.

Blangard, etiología constante, suero plateado rosado, muestra firma adunca y de color verde, y una envoltura de látex.

Blangard, etiología constante, suero plateado rosado, muestra firma adunca y de color verde, y una envoltura de látex.

Blangard, etiología constante, suero plateado rosado, muestra firma adunca y de color verde, y una envoltura de látex.

Blangard, etiología constante, suero plateado rosado, muestra firma adunca y de color verde, y una envoltura de látex.

Blangard, etiología constante, suero plateado rosado, muestra firma adunca y de color verde, y una envoltura de látex.

Blangard, etiología constante, suero plateado rosado, muestra firma adunca y de color verde, y una envoltura de látex.

Blangard, etiología constante, suero plateado rosado, muestra firma adunca y de color verde, y una envoltura de látex.

Blangard, etiología constante, suero plateado rosado, muestra firma adunca y de color verde, y una envoltura de látex.

HOGG, Farmacéutico, calle de Castiglione 2 de París

ACEITE DE HOGG

ACEITE NATURAL DE HIGADO DE BACALAO

De una eficacia cierta, demostrada por una experiencia de más de 30 años, contra las Enfermedades del Pecho, Tisis, Bronquitis, Con-Úspidos, Catarrlos, Tensión, Afecciones encrochadas, Tumores glandulares, Enfermedades de la Piel Herpes, Bébida General, etc.; y para fortalecer a los niños endebles y delicados; es dulce y fácil de tomar.

Para estar cierto de tener el verdadero aceite de hígado de bacalao y para que no se engañe, se recomienda solamente el ACEITE DE HOGG que se vende en frascos triangulares.

El ACEITE DE HOGG se halla en LAS PRINCIPALES FARMACIAS

IMP DE LOS ANDES.